



タイトル文字・イラスト：堀田輝明さん

新型コロナウイルスのオミクロン株による第6波がピークを迎えています。身近に感染者や濃厚接触者が出るようになり、日々の生活や仕事に影響が出ている人もたくさんいらっしゃると思います。感染拡大の防止と社会活動の両立が望まれますが、世界ではワクチンや飲み薬など人間の知恵と技術で懸命にウイルスとの共存の方法が探られています。私たちにできることは一人ひとりが感染を上げないように気を付けることと、前向きに日常生活を送ることだと思っています。前向きな気持ちがあれば、困難のあとにはきっと明るい未来が待っていると思います。

はるたより令和4年2月号をお届けします。 社会福祉法人はる 理事長 福島龍三郎

生活介護はる

『シエマの返礼品として』

シアターシエマのクラウドファンディングで、はるの商品詰め合わせを、返礼品として取り扱って頂きました。今回のユニバーサルデザイン化を経て、障がいのある方も、安心して映画を楽しむことが出来るようになれば…と思っています。



ヘルプ

『最近の支援のようす』

最近のヘルプの様子です。またコロナが広がってきました。コロナ対策しながら支援しています。



生活介護はる

『はるのフルーチェ会 その2』

フルーチェ会第2弾を行いました。今回は利用者Kさんとスタッフで1つずつ手順を確認しながらフルーチェを作っていました。完成したものは、おやつ時に利用者の皆さんに振る舞われました。皆さんとても美味しそうに食べられていました！



B型かん

『避難訓練を実施しました』

2月5日(土)に自主避難訓練を実施しました。参加された利用者さんたちは落ち着いてスムーズに行動されていました。

